

STEP UP

射水市立太閤山小学校

第4学年 学年だより

令和6年 7月1日

NO. 4



落ち着いた学習習慣の定着を



夏本番が間近に感じられる気候になりました。1学期も残り1か月となり、子供たちは日々の授業に意欲的に取り組み、自分の視野を広げています。また、初めてのプール清掃を一生懸命行い、自分たちの力できれいになったプールでの学習をがんばっています。暑さに負けず、生活の見直しや学習のまとめをしっかりと行っていきます。ご家庭でも、励ましの声かけをよろしくお願いいたします。

水泳学習が始まりました！

6月7日（金）に上学年として初めてプール清掃を行いました。事前の準備ありがとうございました。

汚れがたまっていたプールを全校のみんなが気持ちよく使えるようにと、みんなで協力してきれいにする姿が見られました。

また、17日（月）は全校一斉にプール開きを行いました。安全に、そして楽しく水泳学習ができるように指導していきます。持ち物の確認や日々の体調管理等、ご協力よろしくお願いいたします。



環境チャレンジ教室

6月11日（火）の総合的な学習の時間に、推進員の方をお招きし、地球温暖化をテーマに様々なお話をさせていただきました。富山県の温暖化についてのお話もあり、子供たちにとっても実感を伴う内容であったため、一人一人が地球温暖化と真剣に向き合うことのできる時間となりました。

授業の終わりには、全員が「わが家の環境大臣」に任命されました。家族のリーダーとして取組を行っていくことの気持ちを高めました。取り組んだ成果について今後の活動に生かしていきますので、協力をお願いします。



たくさんの学びがあった校外学習～in クリーンピア射水・神通川左岸浄化センター・四季防災館～

6月12日（水）に、クリーンピア射水、神通川左岸浄化センター、四季防災館へ校外学習に行きました。社会科で学習している下水処理の仕組みや、これから学習する防災の知識について教えていただくなど、それぞれの場所で楽しく活動することができました。また、記録用紙の記入も積極的に行い、生き生きとした姿が見られました。

<感想紹介>

- ・神通川左岸浄化センターで下水道の仕組みについてよく分かりました。水の大切さを知ることができたのでこれからは水を大切に使いたいです。（Y・M）
- ・地震の体験をすることで、自然災害がこんなに怖いのだということがよく分かりました。（Y・K）
- ・普段何気なく生活していたが、自分たちは毎日とんでもない量のゴミを出しているということがよく分かりました。（T・S）



健康チェックについて

6月21日（金）から「清潔チェック」を行っています。チェック項目は、

- ① ハンカチ・ティッシュがポケットに入っているか
- ② 爪が短いか
- ③ メディアコントロール（1時間以内）が守れたか
- ④ 学年の決まった時間に寝たか（中学年9時半）の4点です。ご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

海洋教室について

7月11日（木）に海王丸パークで海洋教室を行います。海王丸の船内探検やマスト登り等、様々な活動を予定しています。**当日の昼食は弁当持参となります。**暑い日が予想されますので、保冷剤等の工夫をお願いします。その他の持ち物については、後日子供たちにしおりを配付しますのでご確認ください。よろしくお願いいたします。